

Semarakkan HUT TNI, Danramil 0824/27 Jombang Pimpin Karya Bakti TNI Bersihkan Halaman Masjid

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 24, 2022 - 14:11



JEMBER - HUT TNI Ke 77 yang jatuh pada 5 Oktber 2022, selama Bulan Oktober ini terus disemarakkan kegiatan- kegiatan kemasyarakatan, seperti yang dilakukan di Korami 0824/27 Jombang, pada Senin 24/10/2022 yang menyelenggarakan Karya Bakti TNI Pembersihan Masjid Al Huda.



Hadir dan terlibat dalam karya bakti tersebut diantaranya Danramil Kapten Inf Agus Suhartoyo, Camat Nuryadi, Kapolsek AKP Kusmiyanto, Kepala Desa Sugeng, masing- masing hadir bersama anggotanya, Takmir masjid dan masyarakat sekitarnya.

Dalam wawancaranya Danramil 0824/27 Jombang Kapten Inf Agus Suhartoyo menyampaikan, bahwa kegiatan ini merupakan rangkaian menyemarakkan HUT TNI ke 77, dengan kegiatan pembersihan rumah ibadah.



Kita berterima kasih kepada semua Muspika dan semua pihak yang mendukung kegiatan ini, semoga dengan kegiatan ini kita semua diberikan kelancaran dan kesuksesan dalam menjalankan tugas kita mengabdikan kepada masyarakat, bangsa dan negara. jelas Danramil.

Sementara itu salah satu warga sekitar Masjid Abdul Rauf 57 tahun, saat kami wawancarai menyampaikan terima kasih kepada Bapak dari Koramil, kepada Muspika yang ikut peduli membersihkan lingkungan masjid kita ini, apalagi Iki dalam rangka HUT TNI.

Masjid ini merupakan rumah ibadah, yang harus bersih, dan dengan keterbatasan kami ini, karya bakti ini tentunya sangat membantu sekali, sehingga

kita yang sering beribadah di masjid ikut tergugah, dengan lingkungan masjid yang bersih tentunya akan semakin khidmat ibadah kita. Dirgahayu TNI ke 77 TNI adalah Kita, Bersama Rakyat TNI Kuat. Tegas Abd Rauf menutup wawancaranya.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, menyikapi kegiatan jajarannya tersebut menyatakan, terima kasih kepada Danramil jajaran dan Muspika yang telah menggelar Karya Bakti dalam menyemarakkan HUT TNI Ke 77, dengan sasaran pembersihan rumah ibadah.



Hal ini tentunya dalam meningkatkan kemandirian TNI dan Rakyat, serta untuk semakin mendekatkan anggota dengan rumah-rumah ibadah, sehingga meningkatkan keimanannya sebagai landasan moral spirituil dalam menjalankan tugasnya diwilayah. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)